

Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Donnerstag, 30. April 2020



Er führet mich auf rechter Straße um seines Namens willen.

Psalm 23,3b

Manchmal irren wir geradezu durchs Leben und können nicht erkennen, wohin uns unser Weg führt. Auch in der momentanen Zeit, die so massiv durch die Corona-Pandemie geprägt ist, sind viele verunsichert und fragen sich, wie ihr Leben weitergeht.

Gott will uns als unser Hirte den Weg zeigen. Er zeigt uns, welches der rechte, der richtige Weg für uns ist und er steht mit seinem guten Namen, also mit seiner ganzen Gottheit dafür ein, dass dieser Weg für uns auch gehbar ist und uns nicht vollends überfordert. Allerdings sagt Gott nicht, dass seine Wege immer direkte und bequem sind.